

BULLETIN

7 Juin, 1892

* * La récente lettre de Notre Saint Père le Pape aux Cardinaux Français DESPREZ, archevêque de Toulouse, LAVIGERIE, archevêque d'Alger et de Carthage, PLACE, archevêque de Rennes, FOULON, archevêque de Lyon, LANGÉNIEUX, archevêque de Reims, et RICHARD, archevêque de Paris, a eu un grand retentissement en France. L'émotion qu'elle y a causée a été aussi considérable que celle causée par l'Encyclique (1) *Au milieu des sollicitudes*, dont elle peut

(1) Voir le résumé de cette encyclique à la page 65, No du 1er avril dernier. être considérée comme le complément et la consécration.

Cette lettre est un nouveau témoignage de l'amour que le pape porte à la France, la fille aînée de l'Eglise et la nation très-chrétienne. En voici un résumé très court, mais très-fidèle. Nous l'empruntons aux ANNALES CATHOLIQUES :

“ Le Saint Père rappelle aux Cardinaux que, tout en recommandant l'obéissance aux pouvoirs établis, il a prescrit aux catholiques de poursuivre énergiquement l'abrogation des lois qui portent atteinte à leur liberté et aux droits de la religion. Il leur demande à nouveau de combattre le vaste complot formé pour anéantir en France le christianisme. Il envoie le témoignage de son approbation, ainsi que des encouragements au clergé, auquel on voudrait, contre la nature de sa vocation, imposer silence dans l'exercice même de son ministère, alors qu'il prêche selon l'Evangile la fidélité aux devoirs chrétiens et sociaux.”

Si les catholiques de France, à quelque parti politique qu'ils appartiennent, veulent s'unir pour faire abroger les lois impies qu'on leur a imposées, empêcher la législation antireligieuse dont l'avenir les menace et arrêter le mal révolutionnaire, leur pays verra encore de beaux jours, et son ancienne influence sera aussi effective qu'autrefois.

Pour parvenir à ce résultat ils n'ont qu'à mettre en pratique les enseignements de l'Encyclique. Ils sont l'immense majorité, qu'ils s'unissent et ils auront bientôt raison de leurs persécuteurs.

* * *

Le 26 mai ont eu lieu à Copenhague les noces d'or du roi et de la reine de Danemark. Cet heureux couple a contracté mariage le 26 mai 1842. De cette union sont nés plusieurs enfants parmi lesquels se trouvent l'impératrice de Russie, la princesse de Galles, future reine de la Grande Bretagne et future impératrice des Indes, et le roi de Grèce.

Les fêtes ont été magnifiques et les réjouissances des populations ont été d'un enthousiasme indescriptible.